

Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-February/008594.html
Autor	Oscar Fuentes
Correo	ofuentes@ula.ve
Título	Profesores Puig y Dávila
Fecha	Domingo, 19 de febrero de 2006
Hora	20:09:07
D. Facultad	
D. Onomástico	
D. Temático	Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Hablan de Puig
Comentario	
<p>Como un producto de mi torpeza computacional, he perdido sus direcciones. Por esta razón les escribo a través del foro.</p> <p>Sólo quisiera decirles que me parece que el profesor Puig está equivocado cuando le asigna al profesor Dávila la cualidad (?) de xenófobo. Conozco al profesor Dávila hace muchos años. Frecuentemente no estoy de acuerdo con él pero nunca recuerdo haberle oído expresarse contra los extranjeros por el solo hecho de ser extranjeros.</p> <p>También creo que el profesor Dávila está equivocado cuando dice que la compra de los bonos argentinos fue un mal negocio para Venezuela. Entiendo que Argentina, para poder tomar decisiones en forma independiente del FMI, pagó totalmente la deuda que tenía con ese organismo mediante recursos que obtuvo a través de la venta de bonos (parte de los cuales compró Venezuela). Estos bonos tienen un interés bastante mayor que el que el FMI les estaba cobrando a los argentinos.</p> <p>Saludos</p> <p>Oscar Fuentes</p>	